

Ein unvergesslicher Tag beim Hawk Conservancy Trust (HCT) in Andover



Unsere Tierfreunde Dietmar und Claudia hatten uns mal vom HCT, dem Greifvögel - Zentrum in Andover erzählt und gemeint, dass sich ein Besuch lohnen könnte. Unsere Gastgeber griffen diese Idee gerne auf, und so trafen wir am 9. September um 10.00 Uhr vor dem Visitor Centre ein, ohne eigentlich genau zu wissen, was uns hier erwartete.

Auf einem Informationsblatt lasen wir zur Begrüßung: „Geschätzte Besucherin, geschätzter Besucher. Herzlich willkommen beim Hawk Conservancy Trust! Wir freuen uns sehr, dass Sie den heutigen Tag mit uns verbringen. Wir sind sicher, dass Sie einen unterhaltsamen, unvergesslichen und informativen Tag erleben werden.“

Als wir gegen 17.00 Uhr nach Hause fuhren, war genau das geschehen: Man hatte uns sehr gut unterhalten, uns eingehend informiert und uns einen wirklich unvergesslichen Tag geschenkt.

Zum HCT gehören 22 Hektar Wald und Wildblumenwiesen. Mehr als 150 Greifvögel kann man sich in Volieren ansehen, und im Vulture-Restaurant wird für das leibliche Wohl gesorgt. Man kann hier Geburtstag feiern und sogar heiraten, aber was den Besuch im HCT letztlich unvergesslich macht, sind die Flugvorführungen in den drei Naturarenen.



Um 11.30 Uhr nahmen wir in der Savannah Arena Platz. Erst als Geier und große afrikanische Eulen ganz nah über unsere Köpfe hinwegflogen und dabei fast die Haare berührten, verstanden wir, warum man hier nicht stehen durfte.

Nach einem ausgiebigen Picknick begaben wir uns am frühen Nachmittag zur Flugvorführung mit den Weißkopfseeadlern. Es herrschte ideales Flugwetter. Auf den Holztribünen drängten sich die Zuschauer.

Dann ging es los. Als winzige Punkte tauchten die Adler am Horizont auf, kamen näher und näher und stürzten schließlich von der dramatisch pulsierenden Musik zu „Conquest of Paradise“ begleitet auf die Arena nieder, rauschten über unsere Köpfe hinweg und landeten mit elegantem Anschwung bei ihrem Pfleger. Ein unglaubliches Spektakel! Auch die letzte Vorführung in der Woodland Owl Arena war sehenswert. Waldeulen und Falken zeigten den Zuschauern ihre tollen Flugkünste, sozusagen hautnah.



Zutiefst beeindruckt verließen wir am späten Nachmittag das Visitor Centre, und auch unser Fachmann Dietmar lobte das HCT und seine großartigen Flugvorführungen in den höchsten Tönen. Dieser mehrstündige Besuch hatte sich wirklich gelohnt.

Karl-Ludwig Lehnert

(Fotos: Dietmar Cornelissen)